

“Muchas gracias, amigo Joaquín”

Escrito por Juanjo Carrillo. 22 de enero de 2018, lunes



El Club Ciclista de la Unión también ha rendido homenaje al recordado unionense Joaquín Sánchez Alcobas en un acto llevado a cabo antes de la entrega de premios de la etapa celebrada en la Unión. “Una gran persona que se nos fue sin avisar y que dedicó su vida en beneficio de los demás”, expresaron. “Una gran persona y un gran amigo, y por todo lo que representó en La Unión queremos llevar a cabo este homenaje desde nuestro club, desde el que también colaboró”.

Su esposa recogió un placa conmemorativa en presencia del alcalde de La Unión.